

CLASSIC MEDUNA PT 0W-20 D1/G3

CLASSIC MEDUNA PT 0W-20 D1/G3 ist ein kraftstoffsparendes Ultra-High-Performance-Leichtlaufmotorenöl für moderne PKW-Benzinmotoren. Die Kombination aus niedrigviskosen Grundölen und moderner Additivtechnologie sorgt für einen zuverlässigen Verschleißschutz, hohe Motorsauberkeit und sehr gute Kaltstarteigenschaften.

Das Motorenöl erfüllt die Anforderungen von API SQ und bietet einen wirksamen Schutz vor Frühzündungen bei niedrigen Drehzahlen, auch bekannt als LSPI. Durch die BluEV Technology eignet sich das Produkt neben herkömmlichen Antrieben auch für ausgewählte Hybridfahrzeuge.

CLASSIC MEDUNA PT 0W-20 D1/G3 is a fuel-saving, ultra-high-performance engine oil made for modern petrol passenger cars. Its low-viscosity base oils and advanced additive technology help reduce friction while providing strong wear protection, excellent engine cleanliness and reliable cold-start performance. The oil meets the latest API SQ requirements and helps protect the engine against low-speed pre-ignition, commonly known as LSPI. Thanks to FUCHS BluEV Technology, it can also be used in selected hybrid vehicles.

ANWENDUNGSHINWEIS | APPLICATION NOTE

Für PKW-Benzinmotoren mit oder ohne Abgasnachbehandlung geeignet, insbesondere für Fahrzeuge asiatischer Hersteller wie Toyota, Kia, Hyundai und Lexus.

Made for petrol passenger cars with or without exhaust aftertreatment systems, especially vehicles from Asian manufacturers such as Toyota, Kia, Hyundai and Lexus.

Auch für ausgewählte Hybridfahrzeuge geeignet, sofern SAE 0W-20 und eine der genannten Spezifikationen vom Fahrzeughersteller vorgeschrieben sind.

Also suitable for selected hybrid vehicles where the manufacturer calls for SAE 0W-20 and one of the listed specifications.

Mit herkömmlichen Motorenölen mischbar. Für die volle Leistungsfähigkeit sollte eine Vermischung vermieden und bei der Umstellung ein vollständiger Ölwechsel durchgeführt werden.

It can be mixed with regular engine oils, but a complete oil change is recommended to get the full product benefits.

VORTEILE | ADVANTAGES

Reduziert den Kraftstoffverbrauch und bietet sehr gute Kaltstarteigenschaften.

Helps save fuel and provides excellent cold-start performance.

Schützt zuverlässig vor Verschleiß, Korrosion, Ablagerungen, Lackbildung und LSPI – auch gegen Ende des Ölwechselintervalls.

Protects against wear, corrosion, deposits, sludge and LSPI – even near the end of the oil-change interval.

Unterstützt eine hohe Motorsauberkeit und eignet sich dank BluEV Technology auch für ausgewählte Hybridanwendungen.

Keeps the engine clean and works in selected hybrid applications thanks to BluEV Technology.

CLASSIC MEDUNA PT 0W-20 D1/G3

SPEZIFIKATIONEN | SPECIFICATIONS

API SQ (RC)

ILSAC GF-7A

GB 11121

EMPFEHLUNGEN | RECOMMENDATIONS

TECHNISCHE DATEN | TYPICAL CHARACTERISTICS

Kennwert/ characteristic value	Einheit/Unit	Messwerte/ measured values*
Dichte bei 15°C / Density at 15°C	g/cm³	0,844
Viskosität/ Viscosity 40 °C	mm²/s	43,2
Viskosität/Viscosity 100 °C	mm²/s	8,2
Viskositätsindex VI		167
Pourpoint	°C	-39

*sind Durchschnittswerte und können im Rahmen der Norm schwanken
*are average values and may vary within the normal range